



▲みごと優勝した、サッカーチームのみなさん



▲与論町では、弓道の試合も行われました

第50回大島地区大会が開催されました。与論島においては、卓球と弓道の試合が行われ、大いに盛り上がりました。

選手のみなさんの健闘の結果、与論町は男女総合順位で7位の結果となりました。

中でも、サッカー競技では、予選を勝ち残り、瀬戸内、龍郷をやぶり見事昨年に引き続き第1位の成績を収めました。

選手のみなさん、お疲れ様でした！そして、受け入れの皆様、応援してくださいました町民の皆様、ありがとうございました。

## 第50回 大島地区大会 与論町の成績

男女総合成績	7位	女子総合成績	7位	テニス(混成)
陸上(男子)	卓球(男子)	卓球(女子)	卓球(女子)	陸上(男子)
サッカー	軟式野球	バトミントン(男子)	バトミントン(女子)	サッカー
弓道	弓道	弓道	弓道	弓道
グラウンドゴルフ	ゴルフ	グラウンドゴルフ	ゴルフ	グラウンドゴルフ
空手道(青年)	空手道(少年)	空手道(少年)	空手道(少年)	空手道(青年)
(男子)	(女子)	(女子)	(女子)	(男子)
6位	6位	6位	6位	6位
3位	5位	5位	5位	3位
10位	5位	3位	3位	10位
3位	3位	3位	3位	3位



▲茶花小学校のブラスバンドが  
パレードの先頭をかざりました。

本年度から、与論町防犯協会が沖永良部・与論地区防犯協会から独立し、より一層地域に密着した安心・安全なまちづくりへの取り組みがスタートしました。

今回の防犯パレードは、町民の皆様の防犯意識の啓発と関係機関の連携強化を目指し行われました。

茶花小学校の子供たちによるプラスバンドを先頭に、役場前から銀座通りを通り A コープ前まで、与論町防犯協会の各種団体がパレードを行いました。

## 与論町防犯協会による防犯パレードの実施



#### ▲海岸でゴミ拾いをする子供たち

観光シーズン本番を迎える「海の日」を前に、与論島クリーン大作戦“夏”と題して、各こども会ごとに海岸の清掃を行いました。

みんなで力を合わせて掃除をすると、とてもきれいな海岸になりました。参加をしてくれたみなさんありがとうございました。

次回のクリーン大作戦は、与論マラソン前の2月下旬の予定。町民皆さまのご参加をお願いします。